

Inflación fue de 0,2% en julio: Mercados suben tras IPC de EE.UU. que casi sella recorte de tasas en septiembre

AGENCIAS

Las acciones globales cerraron con alzas tras un informe de inflación en EE.UU. que no alteró las apuestas de que la Reserva Federal empezará a recortar tasas en septiembre.

El índice de precios al consumidor (IPC) de EE.UU. subió un 0,2% en julio, tal como esperaba el mercado. Con ello, la tasa interanual aumentó un 2,9%, inferior al consenso. El IPC subyacente también subió un 0,2% en julio.

Tras estos datos, el S&P 500 amplió su avance a un quinto día consecutivo, la racha ganadora más larga en más de un mes. La mayoría de sus principales grupos subieron, con las acciones financieras, energéticas y tecnológicas a la cabeza.

El IPC reforzó la tendencia a la desinflación y aportó cierto alivio a los mercados tras el desplome de la semana pasada.

En combinación con el debilitamiento del mercado laboral, se espera que la Fed empiece a bajar las tasas el mes que viene, aunque la magnitud del recorte vendrá determinada probablemente por los datos que lleguen hasta entonces.

“El IPC, tal y como se esperaba, probablemente no sacudirá el bote”, dijo Chris Larkin en E*Trade de Morgan Stanley.

“Ahora la cuestión principal es si la Fed recortará las tasas en 25 o 50 puntos básicos el mes que viene. Si la mayoría de los datos de las próximas cinco semanas apuntan a una ralentización de la

economía, la Fed podría recortar de forma más agresiva”.

Los rendimientos del Tesoro a 10 años cayeron. Operadores de *swaps* descuentan menos de 35 puntos básicos de recortes de tasas en septiembre y algo más de un punto porcentual en 2024, cuando quedan tres reuniones de la Fed.

MOVIMIENTO DE LA FED

El mercado ya comienza a deliberar si la Fed recortará en 25 o 50 puntos base sus tasas el próximo mes.